

本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。

令和7年4月1日付けで、東京都立葛飾盲学校長として着任しました竹内 大吾（たけうち だいご）と申します。

昭和37年に開校し、本年度で創立64年目を迎える歴史と良き伝統を有する本校への着任に身が引き締まる思いであります。

さて、現代は「予測困難な時代」と言われておりますが、そのような時代の中で、子供たちには、「こんなことをしてみたい」「こんな風になりたい」といった自分の生活をよりよくしたいイメージをもち、その実現に期待を馳せながら、行動をしていくことが大事になっていきます。

そのために、幼稚部・小学部・中学部を併せもつ本校では、基礎的・基本的な事項の習得や物事の本質の理解を着実にできるようにし、それを基にして、将来の自分自身の社会生活に向けて、考えを深めたり、身近な場面から行動に移したりできる力を育てていきたいと思っております。

前任の岩下桂郎校長がこれまで推進されてきた「自立と自律を目指して～一人一人の可能性を広げ、主体性を高める学校～」を継承しながら、視覚障害教育の専門性を発揮した教育活動全体の更なる充実、さらには、子供たちが安心して、学びへの期待を胸に通える学校を目指していきたいと考えております。加えて、地域のセンター的機能も発揮してまいります。

今年度も、子供たちが充実した学校生活を送り、確実に力を身に付けることができるよう、教職員が一丸となって取り組んでまいります。

本校を支援して下さるすべての方々におかれましては、引き続き本校の子供たちの成長を見守りつつ、温かいご支援とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。